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Betreff:

Umgelegte Grabsteine  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion: 

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, was mit den Grabsteinen geschehen soll, die 
wegen fehlender Standsicherheit umgelegt wurden. 

Begründung
Auf dem Bierstadter Friedhof wurde vor etwa zwei Jahren eine größere Anzahl von 
Grabsteinen im Auftrag der Friedhofsverwaltung umgelegt, weil die Standsicherheit der 
Steine nicht mehr gegeben war. Ein Großteil der Steine – dem Vernehmen nach etwa 80 
Stück – wurde bis heute weder abgeräumt noch neu aufgestellt. Da Friedhofsbesucher 
sich vermehrt über den unschönen Anblick der betroffenen Gräber beklagen, sollte 
geklärt werden, was mit diesen Steinen geschehen soll.

Wiesbaden, 28.07.2008


